
根本会長、大原幹事はじめ、壇上の水戸市内各クラブ会長・幹事の皆様
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国際ロータリー第2820地区　水戸南ロータリークラブ

◆RI加盟承認　1973年（昭和48年）６月７日
◆チャーターナイト　1974年（昭和49年）２月10日

■例会場　水戸プラザホテル  TEL.029-305-8111
■事務所　常陽銀行本店  TEL.029-225-4820
■ＵＲＬ　http://www.mito-m-rc.com

クラブ会報委員会／委員長：太田　聖史　副委員長：野口　英壽　委員：三上　昭紀、小松崎政次

●会　長　根本　　次　会長エレクト　綿引　甚介
●幹　事　大原　康宏　副会長　　　　水越　光男
　　　　　　　　　　　副幹事　　　　米田　英雄

幹 事 報 告
１. 地区国際奉仕セミナーが開催されます

日　時：12月６日㈰
場　所：ホテルグランド東雲（つくば市）
出席者：高橋伸之国際奉仕委員長

２. 地区社会奉仕・ロータリー財団合同研修セミナーが開催されます
日　時：12月13日㈰
場　所：ダイヤモンドホール（筑西市）
出席者：米森厚社会奉仕委員長、
　　　　小川啓子ロータリー財団委員長、深谷智会員

３. １－３奉仕研究会が開催されます
日時：11月11日㈬　18:30
場所：でん助

４. 第３分区チャリティーゴルフ大会が開催されました
日　時：11月２日㈪
★雨の中の開催で、ハーフで終了となりました。

５. 次回例会日程
日　時：11月13日㈮　12:30
場　所：水戸プラザホテル

11月第1例会プログラム
2015年11月6日（金）

 1. 点鐘・開会
 2. 国歌斉唱・ロータリーソング
 3. ビジター・ゲスト紹介
 4. ロータリーの時間 中川勝義会員
 5. 雑誌委員会 川﨑紀子雑誌委員長
 6. 次年度理事・役員指名 根本　次会長
 7. 会　食
 8. 会務報告（出席状況報告　ニコニコＢＯＸ　

ロータリー財団　米山記念奨学　雑誌　その他）
 9. 幹事報告
10. 「米山奨学金授与」 海　涛さん
11. 卓話「ロータリー財団月間に因んで」
　  小川啓子ロータリー財団委員長
12. ロータリーソング
13. 点鐘・閉会
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ロータリー
財団月間

会食メニュー
焼八寸　秋のお浸し　烏賊銀杏焼き　絹かつぎ

柿西京漬玉子　秋刀魚　葉とうがらし
柿白和え　蟹爪花揚げ

揚　物　天婦羅
海老　鯊　菊花椎茸　葉菊　レモン

煮　物　菊花蕪　銀杏人参　みがき鰊　
紅葉麩　絹さや

食　事　俵押し　はんなり漬け
お　椀　赤出汁



出席報告 会 員 数 出 席 数 欠 席 数 本日出席率

10月第5例会 10月30日（金）　水戸市内６ＲＣ合同例会
■ゲスト

前　週訂正出席率75.86％
前々週訂正出席率69.41％

水戸RC…52名　水戸西RC…38名　水戸東RC…28名　水戸さくらRC…17名　水戸好文RC…14名　計191名
93名 42名 51名 50.60％10月第5例会（10月30日）

出席状況
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NPO法人 高齢社会の住まいをつくる会 理事長
㈲アトリエ・ユニ　一級建築士事務所　代表　　吉田紗栄子氏

■ニコニコBOX
月　計　　 22件　　 63,000円
累　計　　219件　　761,000円

■会員メークアップ
10/21　北海道2500REC　　水口二良
10/22　日本REC2650　　　石川啓司
10/27　北海道2500REC　　人見光一
10/28　REC sunrise of Japan　　米森　厚
10/28　日本REC2650　　　髙野　賢
11/ 2 　第3分区　チャリティー親睦ゴルフ大会
　　　　 松本隆史　　髙野　賢　　小路　實　　一毛裕之
　　　　 中川勝義　　大金　誠　　鈴木憲一　　中本邦彦
　　　　 井澤卓司　　谷島孝明　　米川幸喜　　綿引甚介
　　　　 米森　厚　　金原和美　　菊池秀機　　河野正政
　　　　 長洲雅彦　　根本　次　　大原康宏　　笹館康男

水戸好文ＲＣ藤澤会長エレクトによ
る開会の挨拶

水戸好文ＲＣ木村会員により講師の
紹介がありました。

NPO法人高齢社会の住まいをつくる会
理事長吉田紗栄子氏による記念講演

水戸好文ＲＣ柳下実行委員長による乾
杯の音頭により第２部懇親会が開宴し
ました。

例会風景

水戸好文ＲＣ小松崎会長によるホスト
クラブ会長挨拶。水戸好文ＲＣの会員
の皆様、ご苦労様でした。

大金誠第３分区ガバナー補佐より挨拶
がありました。

懇親会風景 普段余りお会いする機会の
ない他クラブの方々との
懇親を図りました。


